



El Progreso nos mueve, Cámara de Comercio, AHORA ES TU TURNO RENUEVA ANTES DEL 1 DE ABRIL, CONOCE NUESTROS CANALES DE PAGO HABILITADOS



Inicio / Educación / Ecopetrol entregó más de 23 mil kits escolares en 35 instituciones educativas del Meta

Educación

Ecopetrol entregó más de 23 mil kits escolares en 35 instituciones educativas del Meta

Hace 5 horas

Ecopetrol, en alianza con 10 alcaldías municipales y la Gobernación del Meta, completó la entrega de 23.384 kits escolares para estudiantes y docentes del departamento, con el propósito de contribuir a mejorar la calidad de la educación y reducir la deserción escolar.

En total se entregaron 21.842 kits para estudiantes y 1.542 kits para apoyar el trabajo de los docentes en 35 instituciones y 158 sedes educativas rurales, en los municipios de Acacias, Guamal, Castilla La Nueva, San Luis de Cubarral, El Castillo, Restrepo, Cumaral, Puerto López, Villavicencio y Puerto Gaitán.

Cada kit para los estudiantes incluyó morral, cartuchera, carpetas, cuadernos, reglas, lápices, lapiceros, termo y un kit de higiene oral con cepillo, crema dental y estuche.

Los docentes, por su parte, recibieron kits con mochila, cartuchera, carpeta, termo, borrador de pizarra, grapadora, bolígrafos, lápices, marcadores de pizarra, cuadernos de espiral, regla, resaltadores, bata de laboratorio, memoria USB y kit de higiene dental.

“Es un excelente apoyo para empezar el año, ya que la situación económica para algunos niños y padres de familia del área rural es bastante complicada. Tenemos cerca de 70 estudiantes que tienen muchas necesidades, pero estos elementos los empujan hacia la educación; esto nos ayuda a darles un camino y herramientas que les van a permitir un mejor proyecto de vida”, expresó Alexander Martínez, docente de la Institución Educativa Teniente Cruz Paredes de Cumaral.

De acuerdo con Judith Salazar Andrade, gerente de Gestión Territorial Orinoquía de Ecopetrol, estas entregas permiten fortalecer al sector educativo, al brindar apoyo a los estudiantes y educadores y aportar al desarrollo sostenible de las comunidades.

Desde el 2018, Ecopetrol acompaña el inicio del año escolar de los estudiantes del Meta con la entrega de kits escolares y con otras iniciativas pedagógicas que promueven la calidad educativa, así como la permanencia y cobertura escolar en diferentes instituciones educativas.

Facebook, Twitter, Email share buttons

Publicaciones relacionadas



Más de 240 mil estudiantes presentarán el examen Saber Pro y Saber TyT primer semestre



Educación nombró a 87 docentes para el sector educativo oficial del Meta



Educación: \$69 mil millones serán invertidos por las Cajas de Compensación Familiar en 2023

NMC COMPARTIR CON TODOS USTEDES LA MEJOR CALIDAD EN IMPRESIÓN HEIDELBERG Speedmaster CUARTO DE PLEGADO HEIDELBERG MEDIO PLEGADO

Búscanos en Facebook

Stereonoticias Periodismo Opinión, «Mochoman», ciclista paralímpico de Movistar Colombia, visita San José del Guaviare

Noticias más vistas

- 1 Cormacarena sensibiliza conductores sobre atropellamiento de fauna silvestre
2 Los precandidatos a la Alcaldía de Acacias
3 Los que suenan como posibles candidatos a la Gobernación del Meta
4 Continúa cerrada la vía en la Nohora, por emergencia

Noticias más vistas

- 1 Cormacarena sensibiliza conductores sobre atropellamiento de fauna silvestre
2 Los precandidatos a la Alcaldía de Acacias
3 Los que suenan como posibles candidatos a la Gobernación del Meta
4 Continúa cerrada la vía en la Nohora, por emergencia invernal
5 Cabuyaro «Es Tiempo de Cambiar», Fabián Hernández González

Mostrar más

